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水野　御社では投資関係のコンサルティ

ングやセミナーに力を入れていらっしゃ

るそうですね。溝口社長ご自身、複数の

不動産を運用されていると伺いました。

溝口　私は勤務時代から収益物件を購入

して運用する、いわゆる「サラリーマン

大家」でした。当時から目先の収益を追

う投機ではなく、長いスパンで利益を生

み出す 1つの事業と捉え、着実に資産を

増やしてきました。そうして、不動産収

入がサラリーマンの収入を超えるように

なったため、退職して自らの会社を立ち

上げた次第です。

水野　そのままご自身の投資を拡大して

いく道もあったかと思いますが、ノウハ

ウを広めるということに事業の軸を置か

れたのはなぜでしょう。

溝口　私 1人が投資で収益を得続けるよ

り、その経験を元に誰かの人生を豊かに

するほうが、社会的な意義があると思っ

たからです。世の中には自分の夢を実現

するために投資にチャレンジしたいと考

えている方はたくさんいらっしゃいます

が、実際に一歩を踏み出すのは簡単では

ありません。そこで、私が成功体験やノ

ウハウをお伝えすることで、そういう方

たちの背中を押してさしあげられたらと

思っています。

水野　なるほど、社長自ら見本を示し、

投資への敷居を下げていかれようと。

溝口　ええ。有名な喩え話があって、ノ

ミという生き物は 1メートルの高さまで

跳び上がれるのですが、高く跳べないよ

うケージに蓋を被せてしまうと、その後

に蓋を取り払っても元の高さまでは跳べ

なくなるのだそうです。

水野　自分で跳べないラインを決めてし

まうのですね。

溝口　おっしゃる通りです。では、どう

すればそのノミが再び跳び上がれるよう

になるのかというと─蓋をされたこと

のないノミをもう 1匹、ケージの中に入

れるだけ。隣で 1メートル跳ぶノミがい

ると、跳べなくなったノミも元通りに跳

べるようになります。私は、跳び上がり

たいのに不安で二の足を踏んでいるお客

様の隣で、「あなたもこんなに高く跳べ

る」ということを示せる、「ノミの代表」

のような存在になりたいんです。

水野　確かに、社長のような方が側にい

てくださったら、「自分もやれるんだ」

とモチベーションが高まりそうです。

溝口　今後としては、目の前のお客様の

お金の問題を解決していき、そのノウハ

ウを蓄積して、最終的にはAI 技術を駆

使した最適な資産運用を提案できるシス

テムをつくり、業界ナンバーワンを目指

したいですね。システムができたらぜひ

最初のお客さんになってください。

水野　ぜひ声をかけてください。

溝口　まずは 1人でも多くのお客様の信

頼を得て、会社を着実に成長させること

に注力します。特に土地から仕込む不動

産は今でも十分メリットがある投資法で

すので、お悩みの方はご用命ください。

株式会社 アントレッフェン
URL https://antreffen.jp/
Facebook https://www.facebook.com/haruyasu.mizoguchi

【事業内容】
・不動産賃貸
・投資コンサルティング
・セミナー開催

代表取締役

溝口 晴康
茨城県出身。学業修了後は大手企業に就職。勤務する傍
ら副業で不動産投資を始め、サラリーマン大家として「5
棟 5 億円 50 部屋」を保有するまでになる。2016 年に会
社を辞職し（株）アントレッフェンを立ち上げ、かねて
からの目標であった起業を果たした。

Company data

 Personal data

人のモチベーションの源泉を刺激
AI で次世代の資産運用を実現する

投資家だったお父様の影響で投資に興味を持
ち、そのお父様の「いつかジェット機を買っ
てくれ」という言葉で発奮したという溝口社
長。一処に留まらず常に新しいことにチャレ
ンジする姿勢は、私が管理栄養士の資格の取
得を目指している原動力と重なるところがあ
り、とても感銘を受けました。

企業情報サイト   　http://www.companytank.jp/interview/201705/12981/

水野 裕子（タレント）
Guest Comment

◀溝口社長の代表著書『理系サ
ラリーマン大家が伝授する不動
産投資で不労所得 1000 万円を
得る方法』（幻冬舎 、2016）
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